

Ehrenwerte Mitglieder

Gartenbauverein würdigt Treue

Hebertsfelden. Josef Baumgartner sen., Heinrich Haas und Lorenz Schusteder sen. sind in der Jahresversammlung des Obst- und Gartenbauvereins im Gasthaus Stanglbräu zu Ehrenmitgliedern ernannt worden, weil sie dem Verein seit 50 Jahren die Treue halten.

Schriftführer Gabi Huber berichtete über die zahlreichen Aktivitäten der Gartlerfamilie in den vergangenen zwölf Monaten. Gute Erinnerungen haben die Mitglieder an das Maibaumfahren, den Vereinsausflug und an die 85-Jahr-Feier. Aktuell zählt der Verein 267 Mitglieder.

Den Kassenbericht trug Anita Hopfenwieser vor. Sie berichtete von einem ordentlichen finanziellen Polster. Die Prüfer Hans Brandmeier und Kurt Schmidt bescheinigten ihr einwandfreie Arbeit.

Respekt zollte Bürgermeister Karl Hendlmeier der Gartlerfamilie für die aktive Vereinsarbeit und die Verschönerung des Dorfes.

Vorsitzende Maria Hopper hieß die neuen Mitglieder mit einem Primelstöchchen willkommen.

Einen Vortrag über „Giftpflanzen im Garten und in der freien Natur“ hielt Kreisfachberater Bernd Hofbauer. Schwerpunkt war die Vorstellung der Pflanzen wie z.B. Ambrosia, Goldregen und Christrose, deren Vorkommen, Besonderheiten und die Verhaltensregeln bei Vergiftungen. Eine Tombola bildete auch heuer den Abschluss des offiziellen Programms. Unter den Besuchern weilte auch Ehrenvorsitzender Hans Maier.

Termine 2009: 1. und 4. April Binden und Aufstellen der Osterkrone; 18. April „Tag der offenen Gärtnereien“: Der OGV Hebertsfelden serviert in der Gärtnerei Laxhuber Kaffee und Kuchen; weitere Veranstaltungen sind der Pflanztag am 9. Mai, der Tagesausflug des Kreisbandes nach Bad Schallerbach am 16. Mai, die Beteiligung an Fronleichnam (11. Juni) und die Fahrt nach Weihenstephan im Juni. Der genaue Termin hierfür steht



Bürgermeister Karl Hendlmeier (rechts) mit Ehrenmitglied Josef Baumgartner sen.

– Foto: red

noch nicht fest. Am 28. Juni ist „Tag der offenen Gärten“, am 7. August Sommerschnittkurs bei Rupert Kellnberger, im August Ferienprogramm für Kinder, am 14. und 15. August Kräuterbuschenbinden mit Kräuterweihe. Der Jahresausflug führt nach Südtirol, und zwar von 4. bis 6. September. Erntedank ist am 27. September,

ANZEIGE

Wir suchen ab sofort eine/n

Zeitungs-Zusteller

in folgenden Regionen:

- Mitterskirchen-Umgebung (Vertretung)
- Schönau (Vertretung)
- Neuhofen (Vertretung)
- Arnstorf-Umgebung (Vertretung)

Telefon (0851) 802 383

Neue Presse Zeitungsvertrieb GmbH
Medienstraße 5 · 94036 Passau

Rottaler Anzeiger
MITTELBAUEREIEN · GEMISCHTE WIRTSCHAFTEN

Wir sind für Sie da. www.pnp.de

Stauden- und Sträucher-tausch am 17. Oktober. Der „Bindekurs mit natürlichen Materialien“ von Willi Harreiter findet am 13. November statt. Im November wird im Bürgerhaus ein Adventskalender errichtet, das Jahresprogramm beschließt der Besuch von St. Nikolaus am 6. Dezember nach dem 10 Uhr-Gottesdienst mit Adventskaffee ab 13 Uhr im Bürgerhaus.

– red